## Centre équestre du Launay. Une formation à l'attelage

La semaine dernière, pour la troisième année consécutive, l'association Attelages et cavaliers entre terre et mer (ACTM) organisait au centre équestre de Launay, une formation à l'attelage, animée par Alice Bodet. Neuf adhérents ont bénéficié de ce stage, subventionné en grande partie par le Comité Départemental d'Équitation. Elle s'est conclue dimanche, au centre équestre du Launay, par le passage de galops d'attelage, épreuve consistant en la validation des acquis (validée par la FFE: Fédération Française d'Équitation).

Cette association, créée en



2010, compte 107 adhérents. Elle intervient, entre autres sur l'amélioration et le développement du balisage des chemins, leur accessibilité et leur protection dans le Pays Bigouden, le Cap-Sizun, le Pays de Douarnenez et le Pays Fouesnantais.

Passage de galops d'attelage au centre équestre du Launay.